

Des sauveteurs en voyage à Brest

Une de nos Sections, en "voyage d'études" à Brest, scrutait l'horizon quand tout à coup, devant elle, un canot de sauvetage bien de chez nous s'approchait à la rame. Moment d'hésitation, doute, frotement d'oeil point de mirage. Après accostage plus aucun doute. Plus lémanique tu meurs!



Remis de leurs émotions réciproques, nos sauveteurs s'en allèrent bras dessus bras dessous arroser comme il se doit ces retrouvailles loin de notre bleu Léman. De bonnes histoires en bonnes histoires et de flacons en flacons, "l'entrevue" a finalement duré plus longtemps que prévu. Pendant ce temps, Dame Nature, inlassablement orchestrait ses marées. Et comme toute bonne chose a malheureusement une fin, nos bons sauveteurs durent se quitter. Ceux qui étaient sur le quai rentrèrent à pied. Les autres pensaient retourner en bateau, mais ils avaient oublié "Dame Nature". Alors très très discrètement ils sont également rentrés à pied....

